幌延町交通事故死ゼロ

特



日達成



北海道知事から感謝状 交通事故死ゼロ 3000日達成

どが贈られました。 北海道や関係団体から町に感謝状な4日で過去最長の3000日に達し、 幌延町での交通事故死ゼロが10月

ロ3000日の記録は 4日時点で、宗谷管内 に続く3番目の長さに なっています。

は本当に難しいこと。死ゼロを長く続けるの田中氏は、「交通事故

勢を大切にしたい」と応えました。民全体で安全な町をつくっていく姿激励。野々村町長は「これからも住の日と頑張って継続してほしい」と幌延町にはぜひ4000日、500

野々村町長

場所が多くあります。大型車両の往

号機のない横断歩道など危険が潜

今回の交通事故死ゼ



3000日達成 町の誇り

思います。

思います。

思います。

の成果であり、町の誇りだと
大一つの成果であり、町の誇りだと
大で通安全が啓発を頑張ってくれ
地元企業、住民の皆さんが街頭に立
な通安全指導員をはじめ、PTAや
は喜ばしいニュースです。これも、

いと私は思っています。千日だ」と目標を掲げることではなのイベントを増やしたり、「次は○何が必要でしょうか。交通安全啓発失わない日々を続けていくためにはでは、今後も交通事故で尊い命を

見逃しやすい車の一時停止箇所、信町内にはスーパーの駐車場付近、

とだと考えています。 とだと考えています。 大切なのは、交ずヒヤリとする場面に遭ったことがずヒヤリとする場面に遭ったことがずヒヤリとする場面に遭ったことがません。皆さんも少なから来も頻繁で、いつ重大事故が起きる

ゆとり・思いやりのある運転を

す。 「店の近くで路肩駐車をしたら歩 「店の近くで路肩駐車をしたら歩 「店の近くで路肩駐車をしたら歩 「店の近くで路肩駐車をしたら歩 「店の近くで路肩駐車をしたら歩 「店の近くで路肩駐車をしたら歩

ると信じています。しましょう。幌延町ならきっとでき安全に暮らす協働の町づくりを目指目配り、気配り、心配りをしながら達成を契機に、町民ひとりひとりが今回の交通事故死ゼロ3000日